
2024 年度学生による前期授業評価アンケートへの 

教員からのコメント 

 

■計算論/安藤 友晴 

 

決して優しくはない内容だと考えますが、授業全体について概ねポジティブ

な反応をいただいてうれしいです。今後のプログラミングに必要な考えかたを

たくさん扱いましたので、今後もHaskellや計算論の学習をしていただきたい。 


